

Herr Heinz erläutert kurz die Aufgaben, die die vorgeschlagene Arbeits-gruppe Musikschule haben soll. Unter anderem den Nachwuchssorgen im Bereich der Blasorchester solle Rechnung getragen werden.

Herr Dösseler schlägt Frau Deutsch und Herrn Kuxdorf als Mitglieder der Arbeitsgruppe vor. Weitere Mitglieder werden die Ausschussmitglieder Frau Thamm und Herr Riegel, der Musikschulleiter Herr Gjakonovski, der Vorsitzende des Fördervereins der Musikschule, Herr Wülfing und Herr Schmidt von der Verwaltung sein.

Der Ausschuss beschließt entsprechend.